
第 1 回天名小学校学校運営協議会実施報告書 
                       令和６年５月１６日 

                        １５：３０～＠図工室 

                                    

１ あいさつ 

  委員長  長年、委員を務めてきたが、今年度より新たに委員長となり、新

しいメンバーも迎え、今年度もよろしくお願いしたい。 

  学校長  着任以来４、５月の期間だけでも、毎日の登下校見守りや田植

え、サツマイモ苗植え等、地域や保護者の皆様によるご支援を強

く感じている。また、学校再編準備委員会にも学校運営協議会委

員の皆様に多数出席していただき感謝申し上げます。 

 

２ 参加者自己紹介（略） 

 

３ 協議事項 

(1) 学校経営方針について 

・学校経営方針（校長）（別紙参照） 

（委員より）今年度の「改革」方針の中心は何か？ 

（校長より）達成方策のとおり、非認知能力の育成、レジリエンス教育

から自己有用感の向上に注力していきたい。また、学校再

編計画に基づき、モーニングイングリッシュ（低学年）や

該当学年ではオンラインでの交流、合同社会見学を実施し

て、３校の連携を推進していく。 

（委員より）特別支援教育の視点や家庭学習についてはどうか？ 

（校長より）アセスメントを確実に行い、個別の困り感にしっかりと対

応しながら継続して取り組んでいく。また、家庭教育にお

いても ICTを十分に有効活用しながら PTAとも連携し学習

の充実に繋げたい。 

 

・校内研修（担当：飯田）（別紙参照） 

 （委員より）大変わかりやすく充実した研修計画となっている。 

 （委員より）ICT ミニ研修会は８回で良いのか？ 

（担当より）回数よりも内容の充実度を高めるために、支援員の来校時

に合わせて専門的な研修に励んでいきたい。同時に、日々

の研鑽にも更に努めていきたい。 

（委員より）しっかり計画が立てられているので、成果が楽しみである。 

 

 



・人権教育（担当：桑野）（別紙参照） 

（委員より）重点方策②について、児童の地域行事への積極的な参加を

促すとあるので、是非お願いしたい。 

（担当より）地域行事に参加することは、保護者や地域とともに、一人

ひとりの児童の人権が尊重される学校づくりに繋がるの

で、しっかりと促していきたい。 

（委員より）友だちから認められにくい子や立場の弱い子への配慮をお 

願いしたい。 

（担当より）子どもたちの様子を十分に把握し、情報共有に努め、人権

学習に取り組むことで正しい人権感覚を養っていきたい。 

 

・生徒指導（担当：岩井）（別紙参照） 

（委員より）計画通り、組織的に早期発見に努めてほしい。 

（委員より） 登下校の見守りもしているので、気になることがあれば、

伝えていきたい。 

（担当より）現状、大きなトラブルなく安全・安心に過ごせているが、

いつ何が起こるかわからないので、未然防止に向けて早期

発見、早期対応に努めていきたい。何でもご報告ください。 

 

・学校保健活動（担当：菊地） 

 （担当より）欠席ゼロの日が続き、新しい担任といいスタートがきれて 

いる。GW 後は、心の変化が出やすい時期なので、担任と連

携して保健室運営をしていきたい。 

 

（以上をもって、本年度学校経営方針が承認された。） 

 

(2) 年間行事予定について（教頭）（別紙参照） 

 

(3) 学校予算について（事務）（別紙参照） 

 

(4）その他 

  (委員より)認知症サポーター養成講座について、令和６年度からは市内

全・中学校で、学校カリキュラムの一つとして講座が実施さ

れるとのことであるが、まちづくり協議会として PTA と連携

して親子での受講を企画したい。 

 



４ 教育支援課より 

  ・内容が多い中、長時間にわたり熱心な討議が行われ良かった。 

  ・非常に丁寧な計画、説明であり、各方針が校長の学校経営方針に基づいて

計画されており、委員の皆さんにはよくわかっていただいたと思う。 

・子どもたちの様子をみて、実際に実行できているかを確認していっていた

だきたい。 

・非認知能力については、これまでも取組はしてきているものであり、配布

のリーフレットを参照にしていただくと良い。 

 

５ 連絡事項 

  ・次回の第２回学校運営協議会は、６月１４日（金）１０：００～ 


